



今日のトピックス

心に寄り添う声かけが完全結集のカギ!

《組織拡大レポート》

近畿地本

新採完全結集

紀北支部 11人

郵便 **4**人
窓口 **6**人
渉外 **1**人

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、新規採用者を最寄りの単マネ局ごとに分けて集め、各職場の組合員を交えて支部役員が中心にオルグを展開。4月14日に新規採用者の完全結集を果たした。

新採完全結集

丹有支部 10人

郵便 **1**人
窓口 **8**人
渉外 **1**人

新型コロナの影響で開催を見送った歓迎会に替わり、配属地域ごとに行われた研修の昼休みを活用し分会を中心にオルグを実施。その場で多くの加入につなげるとともに、その後も丁寧な声かけを行い、4月8日の研修最終日に完全結集を果たした。新型コロナ収束後、採用2年目の先輩組合員が中心となり新入組合員歓迎会を開催し、新採の不安解消や人間関係づくりを行う予定。今後は、各種行事が中止となっている状況だからこそ、職場でじっくりと時給制・月給制社員を対象に共済の説明等を実施し組織化に取り組んでいく。

めざせ25万人組織

あなたのかける一言が

組合加入のキッカケに

240,490人

5月1日現在

※3月末の退職脱退等により組織数減

JP労組ホームページ(組合員専用サイト)には、**組織拡大取り組み情報**や、**新型コロナウイルス感染拡大への対応に係わる交渉情報**等、最新の情報を掲載しています。ぜひご覧ください。
メールマガジンも登録しよう!



JP労組ホームページ

(担当: 岡田)